

RDD de la réunion de bureau du 04 février 2021

Le bureau s'est réuni en visio via zoom ce jeudi soir à 20 h.
Nous étions au complet.

- **Bilan des premières répétitions en distanciel ,participation,problèmes rencontrés et commentaires des choristes.**

Nous avons un taux de 68% de participation aux répétitions zoom : 15 Sopranes, 18 Alti, 8 Basses et 8 Ténors, soit 49 choristes pour un total de 72 possibles (en comptant les non-inscrits).

Le ressenti et les commentaires des choristes sont positifs. Vous en trouverez quelques-uns dans le document mis en annexe de ce RDD.

En revanche, il est très difficile pour nos chefs de chœur de chanter sans interruption pendant 2 fois 40 mn. En conséquence il est acté en bureau que les répétitions comporteront 30 mn de chant effectif avec un battement de 10mn pour la mise en place de cette répétition mais surtout pour permettre un temps d'échange entre les participants qui le souhaitent.

Après discussion les horaires du lundi demeurent inchangés soit:

19 H 40 pour les Ténors et les Basses,
20 H 20 pour les Sopranes et les Alti.

- **Proposition pour relancer les personnes qui ne sont jamais connectées ni les 27 et 30 janvier ni le 1er février.**

Les choristes qui n'ont pas encore participé aux réunions zoom seront contactés par :
Françoise pour les Sopranes,
Jean pour les Ténors,
Dominique pour les Alti
et Jean-Claude pour les Basses,
afin de leur proposer un support technique s'ils le souhaitent.

Pour les choristes rencontrant des problèmes de connexion via zoom, Morgane Berder , à la Médiathèque de Plouzané propose, sur rendez-vous, de les aider à solutionner leurs problèmes. Son numéro de téléphone : 02 98 31 95 64.

- **Les Choristes non-inscrits mais en "attente" du fait du Covid 19 ont été invités aux répétitions zoom. Ceux qui participent doivent ils s'inscrire à la Chorale ?**

Après discussion, il est décidé de demander aux choristes concernés de régulariser leur adhésion à l'Amicale avec un tarif établi à partir de janvier, soit 50 €.

Ceci dans un souci d'équité par rapport aux autres choristes qui se sont inscrits en octobre et aussi par respect pour nos chefs de chœur qui sont, rappelons-le, bénévoles.

Merci encore à eux de nous permettre de continuer de chanter.

- **Point sur les nouvelles tenues.**

Monique nous a présenté un prototype de veste femme actuelle agrémentée d'un revers noir, de deux formes de cols et d'un rajout noir en bas de la veste puisque certains choristes trouvaient la veste trop courte.

L'idée est retenue mais certains membres du bureau étant absents au moment de cette présentation, il est décidé de formaliser la décision au prochain bureau. Nous pouvons laisser du « temps au temps », nous ne sommes pas pressés.

En effet, nous ne savons pas quand nous aurons le plaisir de nous produire en concert.

- **Questions, informations diverses :**

Les 2 DVD supplémentaires qui ont été commandés par Xavier et Bernard Morizur ont été remis à l'Amicale laïque ainsi que les 7 qui n'ont pas encore été récupérés.